



ayuntamientoelcarril

ayuntamientoelcarril A tan solo un año de gestión, en el Distrito Municipal El Carril ya se sienten los resultados de una administración comprometida con el bienestar colectivo.

Gracias a las jornadas de asfaltado y acondicionamiento de aceras y contenes, sectores históricamente olvidados hoy cuentan con calles más dignas, limpias y seguras.

#GestiónElCarril #RecuperandoEspacios #ElCarrilRenace
#CompromisoConElCarril #RendiciónDeCuentas
#DesarrolloComunitario #GestiónMunicipal

15 sem



pirrini_17 Arregla la entrada de los Gomez Tambien

15 sem 1 Me gusta Responder

— Ver respuestas (1)



5 Me gusta

5 de mayo

Aggiungi un commento...

Publicar